
Протокол заседания
Совета по развитию предпринимательства

11 апреля 2025 года г.Круглое

Председатель -  С.С.Лебедева
Секретарь -  С.В.Матюшевская
Присутствуют: члены Совета по развитию предпринимательства 5 чел., 

субъекты малого предпринимательства района (индивидуальные предприни
матели, руководители частных предприятий, главы крестьянских (фермер
ских) хозяйств).

Приглашены:
председатель Круглянского райисполкома Багель И.А., директор Моги

левского агентства регионального развития агентства Якимов Е.А., началь
ник отдела землеустройства Шмат Н.А.

ПОВЕСТКА:
1 .0  государственной поддержке субъектов малого и среднего 

предпринимательства.
2. О деятельности Могилевского агентства регионального развития.
3. О свободных земельных участках, имеющихся в районе, для создания 

и расширения производств.
4. О недвижимом имуществе района, предлагаемом для реализации 

инвестпроектов.

СЛУШАЛИ:
1. По первому вопросу начальника отдела экономики райисполкома 

Матюшевскую С.В., которая доложила об оказании государственной финан
совой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства Моги
левской области в соответствии с Законом Республики Беларусь от 1 июля 
2010 г. № 148-3 «О поддержке малого и среднего предпринимательства», 
Положением о порядке и условиях (критериях) предоставления государ
ственной финансовой поддержки субъектам малого и среднего предприни
мательства, субъектам инфраструктуры поддержки малого и среднего пред
принимательства, утвержденным Постановлением Совета Министров Рес
публики Беларусь от 28 июня 2024 г. № 459 «О мерах государственной под
держки малого и среднего предпринимательства» и решением Могилевского 
областного исполнительного комитета от 12 декабря 2024 г. № 63-6 «О госу
дарственной финансовой поддержке субъектов малого и среднего предпри
нимательства Могилевской области».

РЕШИЛИ: информацию начальника отдела экономики Матюшевской С.В. 
принять к сведению и руководству в работе.

2. По второму вопросу директора Могилевского агентства регионального 
развития Якимова Е.А., который доложил о деятельности Могилевского



агентства регионального развития, в том числе по сопровождение инвестици
онных проектов, реализуемых на территории Могилевской области.

ВЫСТУПИЛИ: директор ООО «Рамисдревкомплект» Круковский А.В. с 
предложением организовать посещение объектов, которым была оказана 
поддержка Могилевского агентства регионального развития при реализации 
инвестиционных проектов с целью изучения положительного опыта.

РЕШИЛИ: информацию директора Могилевского агентства региональ
ного развития Якимова Е.А., принять к сведению. Ходатайствовать перед 
агентством об организации указанного мероприятия.

3. По третьему вопросу слушали начальника отдела землеустройства 
райисполкома Шмат Н.А. о свободных земельных участках, имеющихся в 
районе, для создания и расширения производств.

ВЫСТУПИЛИ: глава КФХ «Огонек» Башаров О.М.
РЕШИЛИ: информацию начальника отдела землеустройства райиспол

кома Шмат Н.А. о свободных земельных участках, имеющихся в районе, для 
создания и расширения производств принять к сведению.

4. По четвертому вопросу -  начальника отдела экономики райисполкома 
Матюшевскую С.В. об имеющемся неиспользуемом недвижимом имуществе 
района, предлагаемом для реализации инвестпроектов, а также о свободных 
водных объектах, предлагаемых для рыбоводства.

РЕШИЛИ: информацию начальника отдела экономики Матюшевской 
С.В., принять к сведению и руководству в работе.

Председателя Совета С.С.Лебедева

Секретарь С .В .Матюшевская


